

<b>Medio</b>	Biobiochile.cl
<b>Fecha</b>	2-07-2015
<b>Mención</b>	Álvaro García Linera: “Lo que quiere Bolivia es reparar esta injusticia”. Mención a la UAH.

## Álvaro García Linera: “Lo que quiere Bolivia es reparar esta injusticia”



Publicado por [Alberto Gonzalez](#) | La Información es de [Agencia Uno](#)

**En su visita de carácter académico al país y tras una cita con intelectuales nacionales y políticos, entre ellos el diputado Gabriel Boric, el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, se refirió al tema marítimo entre Chile y Bolivia.**

“Lo que quiere Bolivia es reparar esta injusticia, tener una salida soberana al Pacífico”, expresó el vicepresidente boliviano.

En ese sentido, agregó que “nuestra mirada y reclamos no son para aislarnos, enfrentarnos o agredirnos. Es simplemente para resolver un tema de injusticia y encontrar las mejores vías para cerrar una herida, que ha separado por más de 100 años a nuestros pueblos”.

A su vez, recalcó que ambos países tienen que trabajar de manera conjunta en el futuro. “Tenemos muchas cosas en común, un porvenir fructífero, somos el puente necesario entre la economía pujante de Asia y Latinoamérica”, recalcó.

García Linera también hizo alusión al apoyo que ha recibido Bolivia de otras naciones respecto a la demanda en la Corte Internacional de La Haya, aseverando que “la demanda marítima de Bolivia es de carácter planetario”.

La agenda del vicepresidente de Bolivia contempla encuentros de carácter académico en la Universidad de Chile, y la Universidad Alberto Hurtado, donde presentará su libro “Comunidad, Socialismo y Estado Plurinacional”.